## Urlaubsgrüße aus Washington, Thorsten Wolf vorm Weißen Haus – LVZ vom 11.09.2013



Thorsten Wolf vorm Weißen Haus in Washington: "Hab keine Klingel gefunden!" Foto: privat

Am Montag stand er vorm Weißen Haus in Washington, doch die außenpolitische Lage hat sich ja entspannt und Funzel-Chef Thorsten Wolf konnte beruhigt heimkehren. Als politisch interessierten Kabarettisten ließ ihm die Syrien-Krise keine Ruhe: "Ich wollte zu Obama, aber der hat mir nicht aufgemacht und ich hab auch

keine Klingel gefunden", behauptet der 48-Jährige augenzwinkernd, Die Wahrheit ist: Zum Abschluss seines Hawaii-Urlaubs schaute sich der Leipziger zwei Tage lang die US-Hauptstadt an, mit Capitol und Lincoln-Memorial, diversen Monumenten und Baudenkmälern. "Ein Traum. Geschichte in jeder Ecke." Gestern hatte Wolf noch etwas Jeden an Freitagabend spielt er wieder tonfit im Strohsack Kabarett.